

POBLADORES DE LOS SAUCES ACONDICIONAN TERRENO PARA SU PUESTO DE SALUD

Los pobladores organizados del sector los Sauces iniciaron con los trabajos de acondicionamiento de su terreno donde funcionará su puesto de salud, gracias al apoyo de la Sub Región de Salud Jaén y la Municipalidad de Jaén.

Hoy martes desde tempranas horas de la mañana maquinaria de la comuna provincial inició con los trabajos de nivelación del terreno y cumplir así con los requisitos que requiere la Disa para la creación de este establecimiento de salud.

El Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera, titular de la Disa Jaén felicitó la gestión realizada por los moradores de los Sauces y también agradeció la predisposición de la municipalidad por aportar en el mejoramiento de este terreno y se pueda tener un puesto de salud en este sector de Jaén.

